

communiqué de presse

Toulouse, le 26 avril 2023

Protégeons les enfants

de l'école de Saint-Julia

Reconquête! est un mouvement politique très engagé dans la défense des services publics et pour une éducation de qualité pour tous. C'est pourquoi notre fédération de Haute-Garonne apporte tout son soutien à la pétition "SAUVONS NOTRE CLASSE" lancée par les parents d'élèves et les enseignants de l'école élémentaire des 5 Clochers à Saint-Julia.

Cette école rurale, qui accueille les enfants de cinq communes, se voit menacée de suppression d'un poste d'enseignant pour la rentrée prochaine. Cette décision serait catastrophique pour les élèves et leurs familles, car elle entraînerait une augmentation significative de la moyenne d'élèves par classe, au détriment de la qualité de l'enseignement. **Pourquoi refuser au monde rural le traitement privilégié accordé aux ZEP des villes ?**

Nous sommes solidaires de cette mobilisation citoyenne et nous appelons toutes les personnes concernées à signer la pétition et à la diffuser largement auprès de leurs connaissances et de leur réseau.

<https://www.change.org/p/ecole-primaire-de-st-julia-sauvons-notre-classe>

Nous exhortons également l'Inspection Académique de Toulouse à entendre la voix des parents et des enseignants, à prendre en compte les spécificités des écoles rurales et à maintenir les postes d'enseignants nécessaires pour offrir à tous les élèves des conditions d'apprentissage optimales.

Nous suivrons avec attention les suites données à cette mobilisation et nous resterons mobilisés pour défendre l'éducation de qualité pour tous, partout sur le territoire.

CHANTAL DOUNOT

DELEGUE DEPARTEMENTAL DE HAUTE-GARONNE